

- かんがえる子 (知)
- おもいやりのある子 (徳)
- たくましい子 (体)

一学期を振り返って

おかげ様で本日終業式を迎えることができました。保護者の皆様の学校教育に対するご理解とご協力に感謝申し上げます。一学期間子ども達は大きな事故がなく、元気に活動することができました。また、どの学年も大きな行事に取り組む中で、成長する姿を見せました。6年生は修学旅行で沿岸被災地を訪れることで、震災の恐ろしさと、その復興に向けた人々の努力を学ぶことができました。5年生は2日間のグリーンキャンプでの活動を通して、協力することの大切さと、仲間がいることの大切さを実感しました。新たな試みとして見学学習や遠足、高学年の水泳学習を柳沢小学校の児童と合同で実施しました。9年間変わらない人間関係の中で学校生活を送る本校の子ども達にとって、他校の子ども達と交流する機会はとても貴重なものでした。

保護者の皆様には、学年親子レクや講演会・地区懇談会、PTA広報の発行等にとどまらず、スクールガード活動の推進、PTAプール開放の新たな試み等、持続可能なPTA活動の推進にも積極的に取り組んでいただきました。重ねて御礼申し上げます。

引き続き2学期も保護者の皆様のご支援ご協力をお願いいたします。

各 学 年 の 足 跡

1年 1年生を迎える会
上級生とじゃんけん対決



2年 柳沢小との合同遠足
新たな出会いと交流



3年 りんご栽培学習
高校生との交流学習



4年 災害に備える学習
「お山が燃えている」



5年 グリーンキャンプ
協力・全力・思考の火を囲んで



6年 修学旅行
スタジアムでラグビー体験



充実した協議ができた地区懇談会

7月10日(木)にPTA教養部主催の情報モラル講演会と地区懇談会が行われました。体育館の改修工事に伴い、北部コミュニティーセンターを会場に実施しました。当日は保護者の皆様だけではなく、各地区の自治会長様をはじめ、一本木駐在所長様、民生児童委員の皆様、スクールガードリーダー様にもおいでいただきました。

最初に情報モラル講演会を行いました。「情報メディアとの上手な付き合い方」という演題で、岩手県立生涯学習推進センターで社会教育主事をしている高橋啓様にご講演いただきました。

子ども達にメディアを健全かつ適切に使用する力をしっかり付けさせていくために、子どもが安全に、安心してインターネットを利用できる環境を保護者は作らなければいけないという視点でご講演いただきました。

まず、SNSに写真や動画を投稿する危険性について事例紹介いただきました。現在では写真の瞳に写り込んでいる景色から撮影場所が特定されたり、ピースサインの指から指紋が解析されたりすることがあるとのことでした。また、長時間のメディア利用は、視力の低下や脳の発達への影響、そして依存と健康面で大きなリスクがあることが紹介されました。

最後に家庭でのルール作りについて紹介していただきました。以下にルール作りのポイントを掲載いたしますので、ぜひ参考にしてください。なお、ルールは子どもの成長に合わせて見直しが必要とのことでした。



ゲーム機のペアレンタルコントロールも重要です。

- 1 「ルールがトラブルから自分自身を守ってくれる」ことをきちんと伝える（フィルタリングや機能制限を含めて）
- 2 お互いに納得できるよう、話し合って作る
- 3 子どもが守れるルールを作る
- 4 具体的なルールを作る
- 5 守れなかったらどうするか決めておく（ペナルティ）
- 6 トラブルがあったら保護者に相談するよう決めておく

地区懇談会では、3地区共に「家庭でのインターネット利用のルール」について協議していただきました。しっかりルールができているご家庭、ルールはあるがなかなか守られていない部分があるご家庭、うまくルール作りが進んでいないご家庭と様々な状況でした。また、南一本木地区は地区の危険箇所について、いずみ巣子地区は自治会の方から地域での子どもの様子について話していただきました。さらに、北一本木地区と南一本木地区では、子ども会の合併についても話し合われました。今後両地区の自治会のお力添えをいただきながら、合併を進めていくことで確認されました。

お忙しい中お集まりいただき、熱心な協議をしていただきましたことに感謝申し上げます。

北一本木地区の話し合い



南一本木地区の話し合い



いずみ巣子地区の話し合い



充実した夏休みを

明日から心待ちにしていた夏休みが始まります。事故やけが、感染症等に注意しながらも、夏休みにしかできないことに挑戦し、充実した休みを過ごしてほしいと思います。特に長期休業中にしかできない研究や作品作り、体験活動等に取り組ませていただきたいと思います。

なお、下記の期間で学校を閉庁いたします。よろしくお願いたします。緊急（事故・けが等）の場合は下記までご連絡ください。

学校閉庁期間 令和7年8月8日（金）～8月17日（日） 10日間

緊急連絡先 080-8611-5274（学校携帯）